

Bürgerverein Linde

50 Jahre Bürgerverein Linde e.V.

Als im Jahr 1968 die Volksschule in Linde geschlossen werden sollte war die größte Sorge der Eltern die Sicherstellung der Schülerbeförderung zu den umliegenden Schulen, auf die die Kinder aufgeteilt werden sollten. Am 29. März 1968 wurde der Bürgerverein Linde unter seinem ersten Vorsitzenden, Dr. med. Karl Eugen Jäger gegründet.

15 Jahre später am 3. November 1983 wurde der Bürgerverein ins Amtsregister eingetragen.

Aus der Satzung:

Zweck des Vereins ist es, die öffentlichen Interessen der Bürger zu vertreten, den Ort Linde, die Landschaft und die Wohnbereiche im Gebiet des Pfarrbezirks Linde attraktiver zu gestalten, sowie den Umwelt- und Landschaftsschutz und die Denkmalpflege zu fördern, sowie heimatliche Bräuche zu pflegen.

Durch die Unterstützung vieler fleißiger Ehrenamtler hat sich der **Bürgerverein** und somit auch **Linde** in diesen 50 Jahren weiterentwickelt.

Am Sonntag den 8.4.2018 wurde im Rahmen des jährlich stattfindenden **„Nachmittag für Ältere und Junggebliebene“** das Jubiläum **‘50 Jahre Bürgerverein Linde eV‘** gefeiert. Im Pfarrheim Linde begrüßte die 1. Vorsitzende Roswitha Schätzlmüller zahlreiche Gäste. Darunter einige ehemalige Vorstandsmitglieder und Lindlars Bürgermeister Dr. Georg Ludwig.

Dr. Ludwig lobte die Vereinsarbeit: „Vereine wie der Bürgerverein Linde e.V. sind aus dem kulturellen und gesellschaftlichen Leben der Gemeinde Lindlar nicht mehr wegzudenken, sie erfüllen wichtige soziale Funktionen.“

Die Vorstandsmitglieder versorgten die Gäste mit Kaffee, Kuchen, Schnittchen und Getränke. Musikalisch begleitet wurde der Nachmittag vom „Shanty Chor“ aus Lindlar. Schwungvoll nahmen sie die Gäste mit auf eine Reise nach Hamburg und über die Weltmeere.

